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令和３年度 学校評価アンケート 前期自由記述

≪保護者配付用≫

＜令和３年１０月８日（金）＞

学校評価アンケートにご協力いただきまして、ありがとうございました。いただいた、ご意見は、

これからの学校運営に役立たせていきますので、どうぞよろしくお願いいたします。今後とも何

かお気づきの点がございましたら、遠慮なく学校にご連絡ください。

≪学習面≫

※いつも熱心な御指導をありがとうございます。おかげさまで３年間楽しく過ごさせてい

ただいており、感謝しております。１つだけ要望がございます。市内小学校ではかなりタ

ブレット端末を活用した授業が行われています。来年以降のためにもタブレットの使用を

取り入れた授業をしていただければと思います。よろしくお願いします。

answer：今までも校内においては、タブレットを使用して授業を進めていましたが、緊急事

態宣言下、本校での分散登校開始に伴い、9月13日（月）よりタブレットの自宅への

持参が可能となりました。それに伴い、９月２４日（金）までの間、タブレット端末を

活用したリモート授業を展開しました。今後も、タブレット端末の利用を積極的に進

めてまいります。

≪学習面≫

※子どもでないとわからない質問がある。(わかりやすい授業かどうかなど･･･)

answer：保護者の皆様にわかりやすい質問となるよう、内容等について精査してまいりま

す。子どもとも相談の上で、お気づきの点等ございましたら、具体的にご指摘くだ

さい。

≪学習面≫

※授業中の態度についておしゃべりしていたらしっかり注意して頂きたい。ある程度緊張

感は必要。(学校公開での感想)

answer：ご指摘のとおり、学校としても、よい授業には「ある程度緊張感が必要」であると考

えます。今後、全職員で共通理解を図り、生徒がおしゃべりをしているのに、注意す

ることがないまま授業が進むことがないようにしてまいります。

≪学習面≫

※授業についていけない子供についても考えてほしいです。１年生の時から要望は出して

いましたがあまり先生から軽く流された感じもあったので。授業について全くついていけ

ていないので、何か方法を考えてほしいです。
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answer：２年生については、中学３年間の折り返し地点となり、今後学習内容も少しずつ難

しくなっていくことが予想されます。教科によっては、複数の教員で指導するなど

できるだけ個に応じた指導をしているものもありますが、教員の配置数上、一斉授

業の中では難しい面もありますので、個別に担任に相談をしてください。

丁寧に対応してまいります。

≪学習面≫

※定期テスト前の提出するワークの量が多すぎてそれに追われて本来のテスト勉強ができ

ていない。(うちの子の要領の悪さなのか・・・。)

answer：今回このようなご意見をいただいたことを全職員で共通認識をいたします。その

上で、生徒たちの様子を見ながら、改善すべき点は改善してまいります。

≪生徒指導・安全管理面≫

※とても親身に考え対応していただく先生もいれば、そうでない先生もいらっしゃる。後

者の方の対応には残念です。

answer：ご指導いただいた点を職員全員が生徒一人一人に寄り添った対応ができるよう真

摯に努めてまいります。今後とも何かお気づきの点がございましたら、遠慮なく学

校にご連絡ください。

≪生徒指導・安全管理面≫

※梅雨時、台風シーズンの登校時の服装で悩んでいる姿をよく目にします。朝、雨が降っ

ていなくても体操服で登校して良いとかわかりやすくしてあげる事は出来ないでしょう

か。(雨予報の時に)

answer：原則は「家を出る時、学校を出る時に雨が降っていれば体操服（ジャージ）可」とい

うルールですが、生徒個々によって家や学校を出る時間が違ったり、判断しにくい

天気もありますので、ある程度、ご家庭で柔軟に判断していただいて結構です。学

校としましても、生徒たちの活動のしやすさや効率性を考慮しながら判断してまい

ります。

≪生徒指導・安全管理面≫

※子供がいじめられていて学校に行くことができなくて体にも影響がありました。大切な

時期ですし、安心して学校に行かせられるように注意してほしい。

answer：お子様のいじめについて、学校側が確認できていなかったり、またそういう事実

がありましたら誠に申し訳ありませんでした。学校としましても、生徒にとっての

安心・安全は全ての基本と考えます。今後もいじめアンケートを定期的に実施する

とともに子どもたちの様子についてきめ細かに観察して、しっかりと対応してまい

ります。また、少しでも気になることがございましたら、すぐにご相談ください。
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≪生徒指導・安全管理面≫

※季節の変わり目なので寒い日もあるが、上着(ジャージ)と言っても着ていかない。理由

が許可を取るのが面倒だから「寒くても我慢しているという。テスト前で心配です。雨に

濡れているので許可がなくても体調に合わせて自由に上着を着させて頂きたい。上着を着

てダメな理由がわからない。

answer：例えば、家を出る時に寒いようであればジャージを着用して登校し、登校後に職員

に理由を説明してもらえればそれで大丈夫です。夏服着用の期間であれば、原則体

操服で生活することとなりますので、学校全体としての規律を維持する意味から

許可を持てめていますが、決して上着を着てはいけないということではありません

のでご理解ください。生徒たちにも自分で考えて判断するよう指導してまいりま

す。

≪生徒指導・安全管理面≫

※更衣室がないのに制服登校、教室で男女一緒に体操服を着替えるというのは良くないと

思う。そのせいで制服の下に体操服を着込むことになる。改善を望みます。

answer：女子の更衣室については、校舎東側通路2階（3年生）と3階（2年生）にありますの

で、再度生徒たちに周知して使用を促します。1年生については、職員室隣のふれ

あいルームを更衣室として使用するようにいたします。

≪生徒指導・安全管理面≫

※担当の生徒指導の方法・知識はどうかと思います。

answer：生徒一人一人をしっかりと理解したうえでの生徒指導と個に応じた対応を心がけ

ていきます。気になる点等ございましたら、いつでもご連絡ください。

≪生徒指導・安全管理面≫

※子供が感じた問題点や意見を出来る、出来ないに関わらず真摯に向き合ってほしいと思

います。

answer：職員の生徒に対する対応が不誠実なものとならないよう、全職員で共通理解を図

りながら真摯に対応してまいります。

≪生徒指導・安全管理面≫

※一年生の駐輪所を校門坂の下に変えて下さい。体格も小さく体力も弱めな新入生にとっ

てかなりのストレスになっています。楽しい中学校生活がスタート！はありえません。

answer：これまで何十年もの間、小見川中の１年生は自転車を押して校門坂を上ってきまし

た。１年生にとっては確かにきつさを感じることもあると思います。しかし、毎日そ

のことを繰り返すことによって心が鍛えられます。学校としては、今の子どもたち

にとって、大変なことを乗り越えることも必要な教育であると考えます。また、子ど

もたちの中には、荷物をもって下から歩いて来るよりも、自転車に積んで押して上

って来る方がいいという声もあります。ご理解の程、どうぞよろしくお願いいたし

ます。
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≪生徒指導・安全管理面≫

※クラスで問題が起きたとき、話も聞かず「どちらも悪い」この一言で話しが済まされた

と聞き、いじめが起きても同じ言葉で終わらせ解決しようとはしてもらえなさそうだなと

感じ、残念です。

answer：ご指摘いただいいた点を受け止め、お互いの話を聞いて、問題が解決できるよう

に進めてまいります。何かありましたら、ご相談ください。また、全職員で生徒への

対応について共通理解を図りながら、生徒指導に取り組んでまいります。

≪生徒指導・安全管理面≫

※登下校時の服装ですが、雨予報の時は雨が降っていなくてもジャージ登校可にしてほし

い。朝どちらを着ていくのかでとても悩んでいる。衣替えですが、寒い時などもあるので

許可を得るのではなく本人の判断で決めるようにしてほしい。中学生なので暑い寒いの判

断は自分でできると思います。

answer：今回のアンケートでは、生徒の登下校の際の服装についての声が多く寄せられまし

た。今後、生徒の声等も聞きながら検討してまいります。

≪生徒指導・安全管理面≫

※下校中自転車で転倒し、民家のフェンスにぶつかってしまった際、丁寧な対応をしてく

ださり、とてもありがたかったです。７月２日 19:12 に学校から電話がありすぐにかけ直
したのですが、時間外ということでつながらなかったのでそのままにしてしまいました。

命に関わるような喫緊の事案でもなかったので連絡メールにも連絡はしなかったのです

が、そのままにしてしまってよかったのか・・・連絡内容は何だったのか･･･と心配にな

ってしまいました。問題等起こしたり、ご迷惑をかけていなければ良いのですが・・・。

answer：市内の多くの学校と同じように、本校においても今年度６月から留守番電話対

応を実施させていただいております。こちらにつきましては、令和３年５月１

９日付け文書でお願いさせていただいたところですので、あらためてご理解の

程よろしくお願いいたします。なお、文書にも記載されていますが、緊急時の

連絡方法については、教育委員会を経由した専用のメールシステムを使用する

こととなりますので、専用のメールアドレスへの送信をお願いいたします。

≪gakkorenraku@katori-edu.jp≫また、学校からの至急の電話については、つ

ながるまで、かけさせていただきますので、ご対応をよろしくお願いします。

≪生徒指導・安全管理面≫

※制服の登下校について、女子のスカートは自転車を安全に運転する際にジャマになり運

転しづらくないでしょうか？風の強い日などはスカートを直しながら片手になり危ないと

常々思っています。制服で登校しなくてはいけない理由がよくわかりません。

answer：今回のアンケートでは、生徒の登下校の際の服装についての声が多く寄せられまし

た。今後、生徒の声等も聞きながら検討してまいります。
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≪生徒指導・安全管理面≫

※いつもお世話になります。仕事 etc.で学校行事に進んで参加できていませんが、子ども
からの話や HP から日々の生活や授業内容もある程度把握できるかと思います。学校生活
のことなどはもう中学生ですし、何でも自主的に親の意見ではなく、自分の判断に任せて

いますし、困ったことなど悩みは話す子だと思いますので、何かあれば先生方にも話しを

するかと思いますが、よろしくお願いいたします。校則の女子の髪型については少々きび

しいかなと思います。(ハーフアップは華美になりすぎではないと思います。)

answer：本校の教育活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。

本校の決まり「小見川中学校の約束」の中では、入学前に実施している「令和〇年

度新入生保護者説明会資料」に記載されていることが基本となります。頭髪につい

てはP6に記載されており、原則このルールを守っていただきたいと考えます。

その他のことや気になることについては、個別に学年職員にご相談ください。

≪部活動面≫

※部活で経験のある保護者が頼まれてもないのに指導にくるのはやめてほしいです。顧問

の先生のご指導で十分です。外部コーチも要りません。

answer：学校としては、保護者が外部コーチになることは、基本的にお断りしています。一

般的に専門的な力をもった外部コーチは、生徒の技術力やチーム力の向上に大き

くプラスとなる面もございます。一方、保護者の皆様にも様々なお考えがあるかと

思いますので、各部活動ごとに個別に顧問へご相談ください。

≪部活動面≫

※部活動の時間が少ないです。小見川中学校が朝練習を行っていない時期でも他の中学校

では朝練習を行っていましたし、子の所属する部活では今でも朝練がない。部活動の制限

があるのなら学校以外のクラブ活動を紹介するなど考えてもらいたい。限られた時間内の

部活動でも質の良い練習をお願いします。子供が部活動後の帰宅で疲れて帰ってきたのを

見たことがありません。

answer：今年度前半の朝練については、新型コロナウイルスの感染状況と本校の学校規模

（生徒数）を考慮して中止とさせていただきました。また、部活動の活動時間につき

ましては、千葉県教育委員会が「安全で充実した部活動のためのガイドライン」の中

で基準を示しており、原則その基準を守りながら部活動を展開しております。学校

といたしましては、限られた時間の中でより効率的で密度の濃い練習となりますよ

う努力してまいりますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

また、学校以外のクラブ活動については、種目によっては受け皿がなく、なかな

か難しい状況があります。

≪部活動面≫

※現在先生方の働き方改革により勤務時間等の見直しが行われており、それはすごく大切

なことだと感じています。しかし親としては中学生の時にある程度しっかり部活動に励み

苦しさを乗り越える力を身につけたり、勝ち上がる喜びを教えたいと思います。先生方に
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そこまで求めることは自身もフルタイムで働く大人としてとても申し訳なくて言えませ

ん。是非専門的に見てくれる外部コーチの導入を進めていただきたいと思います。

answer：今年度本校も、夏場の最終下校時刻を１８：３０から１８：００に変更させていただき

ました。（令和３年６月８日付け「６・７月の最終下校時刻の変更について」）理由につ

きましては、そこでもお示ししたとおり、①国及び県の指針、②香取管内の他の中

学校の様子、③本校の通学距離、④働き方改革などを広く勘案してのことです。ま

た、この際には校長から直接、各部活動の部長に説明をし、生徒たちからは「最終

下校時刻を早くしても、集中して効率的な練習をすれば問題はない」との意見をも

らいました。

部活動の活動時間につきましては、千葉県教育委員会が「安全で充実した部活

動のためのガイドライン」の中で基準を示しており、原則その基準を守りながら部

活動を展開しております。学校といたしましては、限られた時間の中でより効率的

で密度の濃い練習となりますよう努力してまいりますので、ご理解とご協力をお願

いいたします。なお、外部コーチについては、各部活動ごとに指導力、 人物共に適

切な方がいる場合は、一度学校にご相談ください。

≪部活動面≫

※部活動の時間が少なく子供たちが一生懸命なので先生も一緒にがんばってもらいたいで

す。部活 PTAもなかったので先生他保護者もわからないです。

answer：部活動PTAにつきましては、コロナ禍でもあり、今年度は各部活動ごとの判断で実

施いたしました。会議の形式つきましても、保護者の方に集まっていただくものや

生徒を通じてプリントを配付するものなど様々でした。その点、どうぞご理解くだ

さい。なお、ご質問やご不明な点がある場合は、いつでも顧問までご連絡をお願い

いたします。

≪部活動面≫

※１年生の終わりにクラス全員からの寄せ書きを頂いていて親の私も息子がみんなからど

のように思われているのかを知れて、うれしかったです。昨年はほとんど学校へ行く機会

がなかったのでクラスの子たちの事も知ることができました。作成して頂いた先生やお友

達に感謝しています。２年生になってからの部活動 PTA ？にテニス部が入っていなかっ
たのでいつやるのかなぁ？と待っていたのですがやる部活とやらない部活があったのです

ね。！長男なのでわからないことだらけですみません。もう少し先に教えて頂けるとあり

がたいです。今年度も色々な活動ができるのを楽しみにしています。よろしくお願い致し

ます。

answer：部活動PTAにつきましては、コロナ禍でもあり、今年度は各部活動ごとの判断で実

施いたしました。会議の形式つきましても、保護者の方に集まっていただくものや

生徒を通じてプリントを配付するものなど様々でした。その点、どうぞご理解くだ

さい。なお、ご質問やご不明な点がある場合は、いつでも顧問までご連絡をお願い

いたします。

また、開催のご案内等につきましては、できるだけ早くお知らせできるよう努力

いたします。
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≪部活動、生徒指導・安全管理面≫

※学校の教育活動では部活動、先生方がとても忙しい中指導して頂いてとてもありがたい

と思います。しかし親としては中学の部活動にもっと力を入れてほしいと思う所がありま

す。自転車のヘルメットですが、隣町の神栖市のように遊びに行くときでも乗るときには

ヘルメットに反射板のついたタスキ着用のきまりがあり、安全面を考えるととてもよいき

まりだと思います。子供たちの安全の為にも必ずヘルメットだけは徹底する指導をのぞみ

ます。

answer：部活動の活動時間につきましては、千葉県教育委員会が「安全で充実した部活動

のためのガイドライン」の中で基準を示しており、原則その基準を守りながら部活

動を展開しております。学校といたしましては、限られた時間の中でより効率的で

密度の濃い練習となりますよう努力してまいりますので、ご理解とご協力をお願い

いたします。

また、下校後及び休日等のヘルメットの着用については、本校にはヘルメットを

持っている生徒と持っていない生徒がおり、土日や下校後の生活について、一律

に義務化にするのが難しい面があるのが現状です。

≪部活動面≫

※部活のことで気になることがありますが記名だと書きづらいです。

answer：ご意見をお寄せくださった方お一人お一人に丁寧に対応させていただくため、原

則記名のお願いをしております。しかしながら、どうしても記名では書きにくいこ

とがあるようでしたら無記名での御意見でもけっこうです。また、部活のことでも、

何か気になることがあれば遠慮せずに相談してください。

≪部活動面≫

※いつもお世話になっております。部活の時に外で着替えをしているみたいなので部室か

せめて教室を用意してもらうことはできないでしょうか。

answer：女子の更衣室については、校舎東側通路2階（3年生）と3階（2年生）にありますの

で、再度生徒たちに周知して使用を促します。1年生については、職員室隣のふれ

あいルームを更衣室として使用するようにいたします。

≪部活動、生徒指導・安全管理面≫

※自転車通学の制服着用の選択制を希望します。朝練が有るにも関わらずジャージの上に

制服を重ね着し、汗をかきながら重たい自転車を押して校庭の土の上で制服を脱ぐという

不衛生かつ無駄な行動は改善すべきだと思います。最初からジャージで登校すれば良いの

です。そうすれば手入れの難しい制服を汚さずに済みますし、裾に土のついた制服をスポ

ーツバッグに 1日詰め込んでそれを放課後部活で汗びっしょりのジャージの上に重ね着す
る必要もなくなります。その他服装の乱れも無いことも利点です。これからどんどん暑く

なり、熱中症予防の観点として熱が体にこもらないようにし、風通しの良い服装(ジャー

ジ半袖・半ズボン)で登校させるべきです。6 月からは梅雨の季節でもあり、蒸し暑く天
候が不安定です。そんな中、朝は降っていなければ制服着用というのは雨具を持参し重た

い通学カバンにスポーツバック、部活動の道具･･･と大変な思いをしている生徒の心理的

負担にもなると思われます。今すぐ改善を臨みます。
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answer：今回のアンケートでは、生徒の登下校の際の服装についての声が多く寄せられまし

た。今後、生徒の声等も聞きながら検討してまいります。

≪部活動面≫

※部活動ですが、部によってある程度練習差があるのは仕方ないと思いますが、もう少し

活動を増やしてもらえると良いなと思います。

answer：部活動の活動時間につきましては、千葉県教育委員会が「安全で充実した部活動

のためのガイドライン」の中で基準を示しており、原則その基準を守りながら部活

動を展開しております。学校といたしましては、限られた時間の中でより効率的で

密度の濃い練習となりますよう努力してまいりますので、ご理解とご協力をお願い

いたします。

≪部活動面≫

※自転車事故でけがをした際、教頭先生や顧問の先生がていねいに対応してくださり、あ

りがたいと思いました。が毎年のように事故があったにも関わらず、東総運動場への交通

手段が自転車に偏る指導はもっと早く見直してほしかったです。今回をきっかけに方針を

見直し変更して下さったので、今後も続けて下さい。宜しくお願いします。

answer：一般的に部活動で大会会場へ移動する際には、〇貸し切りバスの利用、〇公共交

通機関の利用、〇保護者送迎、〇自転車による移動、などが考えられます。金銭面

や利便性などそれぞれの方法に一長一短があります。また、保護者の方によっても

考え方に違いがあることもあります。そうした中で、顧問（学校）としては、その時に

最良と思える移動手段を選択していますので、ご理解の程よろしくお願いいたしま

す。なお、気になる点等がございましたら、いつでも顧問までご相談ください。

≪部活動、コロナ感染予防関係≫

※いつもお世話になっております。兄姉から通っていますが、ホームページなどで学校の

様子を伝えて下さっているのでコロナ禍でも生徒の様子がわかりありがたいです。部活動

説明会が書面だけだった所もあり、１年生の保護者にとっては聞きたいことがあったり、

不安な部分がありました。全学年集めたら密になってしまうなら学年別に時間差で行って

いただけたなら必要な方にとっては助かったのではないかと思いました。もうしばらくコ

ロナの影響があるようですが、授業参観も実施していただき、先生方には感謝しています。

今後もよろしくお願いいたします。

answer：部活動PTAにつきましては、コロナ禍でもあり、今年度は各部活動ごとの判断で実

施いたしました。会議の形式つきましても、保護者の方に集まっていただくものや

生徒を通じてプリントを配付するものなど様々でした。その点、どうぞご理解くだ

さい。なお、ご質問やご不明な点がある場合は、いつでも顧問までご連絡をお願い

いたします。

≪部活動面、その他≫

※ホームページにダウンロード可能な写真を載せてほしい。吹奏楽部の練習は常に体操服

ではいけないのでしょうか。夏は暑くてかわいそうな気がします。
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answer：写真については、個人的に連絡をいただければ思います。

また、吹奏楽部の練習の際の服装につきましても、担当顧問に直接ご相談をお願

いいたします。

≪コロナ感染予防関係≫

※最後の体育祭ですが、コロナが落ち着いているようなら１日通して開催してほしいです。

answer：体育祭については、学校としても生徒たちのために何とか実施したいと考え、三度

日程を変更して、9月29日（水）に実施させていただきました。今年度につきまし

ては、緊急事態宣言中でもありましたし、生徒の安全を最優先に考え、無観客で午

前中のみの開催とさせていただきました。ご理解の程、よろしくお願いいたしま

す。

≪コロナ感染予防関係≫

※コロナ終息までまだ時間がかかりそうですが、できるだけ多く従来通りの行事を行って

子供たちに思い出を作れる機会を与えていただきたいです。

answer：今年度の本校の経営方針として、コロナ禍も２年目となり、今後もコロナと共存し

ていかなくてはいけないという一面もあること。また、少しづつコロナとの付き合

い方も理解できてきたことを踏まえて、昨年度のように「基本的に中止」という考

え方ではなく、生徒の気持ちに軸足を置いて、まずは実施することを前提に工夫を

していくことをあげています。

これまでも、配付物やホームページを通じてお知らせしてきたとおり、行事等につ

いてはできる範囲で実施する努力をしてまいります。

≪コロナ感染予防関係≫

※いつもお世話になっております。コロナ予防接種の見通しが立たない中、色々なことに

ご配慮いただき安心して学校生活が送れていることに感謝しております。学校生活や部活

動は今しかない出来事なので親としてもなるべく関わり、見ていきたいと思います。たく

さんの制限があるかと思いますが、感染対策を行った上での見学参加をさせていただけれ

ばと思います。

answer：部活動の見学、また授業参観につきましては、学校としましても、できるだけ保護

者の皆様にご来校いただき、生徒の様子をご覧いただきたいと考えております。

今年度は新型コロナウイルス感染拡大の状況を見ながら、７月５日（月）から９日

（金）にかけて学校公開を実施したところです。まだまだコロナ禍が続く状況ではあ

りますが、可能な限り、保護者の皆様にご来校いただける機会を作っていければと

考えております。
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≪行事関係≫

※学校行事がなかなか把握できず困っています。給食の献立はとても早く渡されるのです

が、授業参観等のお知らせがかなり直近になってから配られるので会社の休みはギリギリ

取れるものの、もう少し早く知らせてほしいなぁと思います。兄弟の有るご家庭はおおよ

その予定は分かるのでしょうが、初めてだと少し困ります。例えば来月は○○が予定され

ています等を学年便りの下のほうにでも記載していただけると助かります。以上宜しくお

願い致します。

answer：大変、ご不便をおかけしました。今後は、学年だよりやホームページ等を通じて、わ

かっている予定については、少しでも早く保護者の皆様に伝わるよう努力してまい

ります。なお、今年度の授業参観につきましては、学校としてもギリギリまで実施

できるのか迷っていたこともあり、お知らせが遅くなってしまいました。あらため

てお詫び申しあげます。

≪行事関係≫

※年間のスケジュールについてもし事前に決まっていることがあれば、できるだけ情報発

信して頂ければありがたいです。

answer：大変、ご不便をおかけしております。今後は、学年だよりやホームページ等を通じ

て、わかっている予定については、少しでも早く保護者の皆様に伝わるように努力

してまります。

≪行事関係≫

※学校公開日はもっと早く予定を出してほしかった。仕事がやすみにくい。

answer：大変、ご不便をおかけしました。今後は、学年だよりやホームページ等を通じて、わ

かっている予定については、少しでも早く保護者の皆様に伝わるよう努力してまい

ります。なお、今年度の授業参観につきましては、学校としてもギリギリまで実施

できるのか迷っていたこともあり、お知らせが遅くなってしまいました。あらため

てお詫び申しあげます。

≪その他≫

※学校ホームページを見ていなかったが、友達のお母さんにホームページに学校の様子や

行事予定が日々更新されていることを教えていただきました。それからは学校ホームペー

ジを見るようにしています。見ていない家庭も多いと思うので、ホームページの活用とか

を伝えてもらうと良いと思いました。先生が頑張って作成しているのを知らないのはもっ

たいないです。

answer：ホームページをご覧いただき、ありがとうございます。今後とも、内容の充実に努

めるとともに、多くの保護者の方にご覧いただけるよう広報してまります。
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≪その他≫

※アンケートでライフスタイル改善宣言を確認できてよかったです。目にはしていました

が、気にしていませんでした。

answer：「ライフスタイル改善宣言」については、時間の経過とともに形式的になっており、

生徒や保護者への浸透度もあまり高くないことから、今後見直してまいります。

≪その他≫

※アンケートに氏名の記入をしなければならないのはなぜなのでしょうか？確実にお応え

するためとありますが、氏名を書くことでハードルが上がるのではないでしょうか？

answer：ご意見をお寄せくださった方お一人お一人に丁寧に対応させていただくため、原

則記名のお願いをしております。しかしながら、どうしても記名では書きにくいこ

とがあるようでしたら無記名での御意見でもけっこうです。また、何か気になるこ

とがあれば遠慮せずに相談してください。

※基本的には、個々が特定される意見については掲載していません。ご理解とご了承の程、

よろしくお願いいたします。
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＜学校評価アンケート 前期自由記述＞

〇いつも大変お世話になっております。毎日充実した学校生活を送っています。特に部活

動では大会に参加できたことが大きな喜びになっているようです。コロナ禍で様々な制限

がかかる中でも子供たちに寄り添っていただき感謝しております。今後ともご指導よろし

くお願い致します。

〇いつもお世話になっております。コロナ禍で思うように行事や活動ができないなかでも

息子は心が成長したと感じています。日頃から先生方が生徒に寄り添ってケアしたり、フ

ォローしてくれているのだと思います。ありがとうございます。大変な状況が続いていま

すが、先生方が色々と工夫して配慮しながら安全に学校生活を送らせていただいているこ

とに感謝致します。

〇学級及び部活動(サッカー)ともに充実し、楽しく学校生活を送れているようです。残り

の中学校生活、ご指導よろしくお願い致します。

〇コロナでいろいろと行事予定が毎年と違って先生方も大変だと思います。(修学旅行や

遠足の時期の変更など･･･)コロナが落ちつくまでは色々の行事はセーブするしかないと思

っています。

〇先生方に子供の相談を親身になってのっていただいたようで、とてもたよりになるなと

思いました。今は本人も楽しく登校しています。悩みを言える先生方でよかったです。私

もほっとしています。ありがとうございました。

〇コロナ対策等と色々大変だと思いますが、残り少ない３年生の月日をどうぞよろしくお

願いします。

〇他市では運動、文化活動の催しものをひかえているのですが、小見川中は子供たちの思

い出を考えてくださり、実施していただいてありがとうございます。みなで気をつけてい

きましょう。

〇受験生になりいろいろ不安もあります。これからもご指導のほどよろしくお願いします。

〇中学校生活の２年間がコロナ禍という制限された状況で残念で仕方ありません。その中

で先生方はいろいろ教え、考えて頂きありがとうございました。子供は充実しているとは

思います。

〇先生方やお友達に恵まれ楽しい中学校生活を送らせて頂くことができ、家族ともども大

変感謝致しております。本当にありがとうございます。残りの中学校生活も充実したもの

となります様願っております。これからも宜しくお願い致します。

〇学区外から小見川中学校に入学し子どもはとても充実した中学校生活を送ることができ

ています。ありがとうございます。コロナ禍の中、いろいろな事に制限はありますが、残

りの中学校生活を楽しんでほしいと思っています。よろしくお願いします。
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〇いつも大変お世話になっております。毎日充実した学校生活を送っています。特に部活

動では大会に参加できたことが大きな喜びになっているようです。コロナ禍で様々な制限

がかかる中でも子供たちに寄り添っていただき感謝しております。今後ともご指導よろし

くお願い致します。

〇いつもお世話になっております。コロナ禍で思うように行事や活動ができないなかでも

息子は心が成長したと感じています。日頃から先生方が生徒に寄り添ってケアしたり、フ

ォローしてくれているのだと思います。ありがとうございます。大変な状況が続いていま

すが、先生方が色々と工夫して配慮しながら安全に学校生活を送らせていただいているこ

とに感謝致します。

〇今年度から剣道部に外部指導の先生が入って下さり今まで以上に部活が楽しいと思う様

になり毎日充実しています。

〇いつも御指導ありがとうございます。ふれあい体験学習が楽しみなのか母親の私にもク

ラスでの話を沢山してくれます。部活では部活ノートを記入し、先生から沢山のアドバイ

スを頂いているみたいです。先輩や後輩、同級生とも仲良く楽しく部活動に参加している

様子です。

〇日頃より大変お世話になっております。先生方や友人にめぐまれ、毎日楽しく学校生活

が送れています。ありがとうございます。

〇コロナ禍で大変な中、御指導ありがとうございます。

〇アンケートでライフスタイル改善宣言を確認できてよかったです。目にはしていました

が、気にしていませんでした。

〇今後ともご指導のほどよろしくお願いいたします。

〇ホームページを通じて学校内の様子を知ることができ大変嬉しく思っております。あり

がとうございます。

〇いつもお世話になっております。これからも子供が楽しく学校生活が送れるようによろ

しくお願い致します。

〇お世話になっております。入学してから新しい友達もできたりと毎日楽しそうです。部

活も楽しくがんばっているようです。サッカー部でお世話になっておりますが、クラブチ

ームに所属しているので色々とご迷惑をおかけしてしまって申し訳ありません。よろしく

お願いいたします。

〇帰宅してから学校生活の様子をいつも楽しそうに話してくれています。その様子からと

ても充実したものだとわかり安心しています。これからもよろしくお願い致します。

〇小見川中 NOW(ホームページ）の日誌を楽しみにしています。学校の様子がよくわか
りとてもいいと思います。できれば学年毎の日誌になればもっとくわしく子供のことがわ
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かっていいのになぁと思っております。期待しております。担任の先生がとても楽しく優

しいらしく子供が笑顔で毎日楽しく通学しています。来年もその次もずーっと山来先生が

担任だといいなと言っていました。親としてはとてもうれしく思いました。学校が楽しい

と思えることはとても幸せなことだと思います。担任の先生に感謝です。!!これからもよ
ろしくお願いします。

〇学活ノートに毎日担任の先生とのコメントのやり取りがあり、こういう機会があるとそ

れぞれ子供たちが思うこと、感じていることが色々わかってもらえるだろうし、子供自身

も先生はどういう人なのかや悩みも相談しやすくなるのではと思い、担任の先生は大変な

手間(時間がかかるだろうし)ですが、大変良い取り組みなのではと思いました。色々と忙

しいだろうに丁寧に対応してもらってありがとうございます。

◎学校評価アンケートに、ご協力いただきましてありがとうございました。

肯定的な意見や有難いお言葉をたくさんいただき、大変感謝申し上げます。私

たち教職員は、保護者の方々の思いに勇気とやる気と元気をいただきました。

一方、学校として改めるべき点、改善すべき点は真摯に対応させていただきます。

子どもたちは、コロナ禍でも頑張っています。これからも子どもたちのために、

教職員一同、引き続き、一生懸命に取り組んでまいります。今後とも小見川中学校

へのご支援・ご協力の程、どうぞよろしくお願いいたします。

以上 アンケートへのご協力ありがとうございました。
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